

LA VOZ

DE SABINAS

\$10.00 Ejemplar
Sábado 5 de Julio de 2025

Año XXXVIII No. 138
Sabinas, Coahuila

VAN 24 MUERTOS

¡TRAGEDIA EN KERVILLE!

Autoridades del condado Kerr en Texas informaron que han hallado los cuerpos de 24 personas que murieron por las inundaciones tras la crecida del Río Guadalupe en el centro del estado.



EL GOBERNADOR DE TEXAS GREG ABBOTT y autoridades de la Ciudad de Kerrville informaron esta noche que la cifra de fallecidos subió a 24 por el desbordamiento del río Guadalupe. Abbott aseguró que continúan las labores de rescate de las personas que fueron arrastradas por la creciente del río Guadalupe, en el condado de Kerr.



Arranca PAÑATÓN 2025



El arranque oficial se llevó a cabo en la explanada de la Presidencia Municipal, contando con la presencia del alcalde Óscar Ríos Ramírez

STAFF / LA VOZ

SAN JUAN DE SABINAS COAH.- Dio inicio en San Juan de Sabinas la campaña estatal PAÑATÓN 2025, una iniciativa impulsada por el Sistema DIF Coahuila, presidido por la Sra. Lilliana Salinas Valdés, con el propósito de recolectar pañales para niñas, niños y personas adultas mayores en situación de vulnerabilidad.

El arranque oficial se llevó a cabo en la explanada de la Presidencia Municipal, contando con la presencia del alcalde Óscar Ríos Ramírez, la Presidenta Honoraria del DIF San Juan de Sabinas, Lic. Karina Ríos Ornelas, así como funcionarios públicos municipales, quienes fueron además los primeros en sumarse con sus donativos, lo cual fue reconocido por el DIF Municipal como un acto ejemplar de solidaridad institucional.

LOCAL / PÁG. 2

Tienen contemplado mejora de infraestructura educativa; construcción de centros recreativos, canchas, techumbres y construcción de aulas

TERESA MUÑOZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

NUEVA ROSITA, COAH.- A través del programa de Presupuesto Participativo, en la Región Carbonífera, se llevarán a cabo acciones de infraestructura educativa en base al presupuesto aprobado de Mil 500 millones de pesos para obras sociales.

Lo anterior fue informado por Gabriel Elizondo Pérez, coordinador estatal



Gabriel Elizondo Pérez, coordinador estatal de MEJORA Coahuila.

del Programa MEJORA, tras su arribo al Municipio de San Juan de Sabinas.

Dijo que visitarán a los padres de familia y respecto a lo que ellos decidan, en torno a las obras de infraestructura

que deseen se apliquen en las instituciones educativas, es lo que se habrá de ejecutar más adelante.

“Este presupuesto participativo se contempla en la primera etapa para las

escuelas y en base a las solicitudes que se han hecho, esperan que las gestiones, los retos, las metas se concreten”, señaló el entrevistado.

LOCAL / PÁG. 2

LOCAL / PÁG. 2



AVANZA HOSPITAL DE ESPECIALIDADES PARA COAHUILA

El Mandatario estatal reiteró su compromiso de trabajo con el Gobierno Federal en todos aquellos proyectos que sean de beneficio a la población coahuilense.



La delegada de la Fiscalía General del Estado en la Región Carbonífera, Isadora Rodríguez Garza, presidió la 5ª Reunión de Seguridad Regional.

EN LA CARBONÍFERA

Realiza regimiento reunión de seguridad

La mesa de trabajo se realizó en las instalaciones del 14 Regimiento de Caballería Motorizado en Múzquiz

la estrategia de seguridad en la Región Carbonífera.

El anfitrión fue el comandante Mario Noé Martínez Contreras, Coronel de Caballería de Estado Mayor, quien dio la bienvenida a los participantes.

La mesa de trabajo fue encabezada por la licenciada Isadora Rodríguez Garza, Delegada de la Fiscalía General del Estado en la Delegación Carbonífera, quien destacó la importancia de continuar trabajando con un enfoque coordinado y eficiente para garantizar la paz y seguridad en la región.

LOCAL / PÁG. 2

TERESA MUÑOZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

MELCHOR MÚZQUIZ, COAH.- En las instalaciones del 14 Regimiento de Caballería Motorizado se realizó la 5ª. Reunión de Seguridad Regional, acción clave que reunió a autoridades de los tres órdenes de gobierno con el objetivo de fortalecer



LOCAL / PÁG. 2



tancias competentes como la Procuraduría para Niños, Niñas y la Familia (PRONNIF) o la Fiscalía General del Estado.

Garza Fishburn enfatizó la importancia de la prevención y del bienestar emocional en el entorno escolar: “Si no nos sentimos seguros en el ámbito educativo, no solo se afecta el bienestar personal, sino

también el desarrollo académico de nuestros estudiantes”, advirtió.

Como parte de la estrategia integral de atención, anunció que en breve se difundirá información detallada sobre el programa estatal “Ser Más”, el cual ya se implementa en un número significativo de escuelas.

LLEGAN DENUNCIAS A LA SEDU

Investigan agresiones de maestros a alumnos

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- El Secretario de Educación en Coahuila, Emanuel Garza Fishburn, informó que se están tomando medidas firmes y puntuales ante los casos de acoso escolar, es-

pecialmente cuando involucran agresiones de maestros hacia estudiantes. Esto, tras denuncias recientes que han encendido las alertas en el sector educativo.

“Cuando se presenta una situación de esta naturaleza, lo primero es contener el momento, y después, si es necesario, poner a disposición a las personas involucradas”, declaró el funcionario.

Además, explicó que en caso de requerirse, se da intervención inmediata a ins-

